
390,00 EUR*
* inkl. MwSt.; zzgl. Versandkosten

Anbieterinformationen
Thies & Schmid Schwäbische
Waffenauktionen GmbH

Steingaustr. 18
73230 Kirchheim unter Teck
Baden-Württemberg

Telefon:
07021 - 48 40 50
Fax:
07021 - 48 40 52
E-Mail:
afthies@t-online.de
Webseite:
www.waffen-kessler-thies.de

Mosin Nagant M 1891
7,62x54R

Kaliber: Langwaffen - Selbstladebüchsen
Kategorie: 7,62x54R
Zustand: neuwertig
Zum Kauf dieses Produkts ist die Vorlage der Erwerbsberechtigung erforderlich!

Beschreibung:
Unseren aktuellen Auktionskatalog und zusätzliche Angebote finden Sie auf der
Internetseite www.thies-schmid-waffenauktionen.deGewehr Mosin Nagant M1891 in
schönem Zustand des Herstellers Ishevsk aus dem Jahre 1901. Beschriftung am
Lauf diverse russische Fertigungszeichen sowie Zaristischer Adler/HK. Hersteller
Beschriftung der Fa. Ishevsk und Fertigungsjahr 1901 sowie Jahreszahl der
Herstellung 1901. Nachstehend Seriennummer Bogen mit Pfeil. Auf dem
Gehäuseansatz ebenfalls zaristischer Adler HK im Weiteren deutscher Beschuss des
Beschussamtes München mit der Kaliberangabe 7,62mm russ. Sowie Stempel der
Importfirma Waffenfirma Frankonia Würzburg (FFW). Daneben Eigentumsstempel
SA der finnischen Armee. Schloss-Nr. 3865. Auf der linken Kolbenseite noch
erkennbarer Rundstempel des deutschen Reiches mit Adler (ehemals erbeutete
Waffe deutscher Truppen im 1. Weltkrieg und von Deutschland aus nach Finnland
geliefert). Waffe in sehr schönem Originalzustand.Mehr Angebote, sowie unseren
aktuellen Auktionskatalog finden Sie auf der Internetseite www.thies-schmid-
waffenauktionen.de You can find our current auction catalogue and additional offers
on our website www.thies-schmid-waffenauktionen.deRifle Mosin Nagant M1891 in
beautiful condition from the manufacturer Ishevsk from 1901, with various Russian
production marks and Tsarist eagle/HK inscription on the barrel. Manufacturer's
inscription Ishevsk and year of manufacture 1901 as well as year of manufacture
1901. Below serial number bow with arrow. Also tsarist eagle HK on the base of the
receiver, furthermore German proof mark of the Munich proof house with the calibre
7.62mm Russian proof mark. As well as the stamp of the import company
Waffenfirma Frankonia Würzburg (FFW). Next to it ownership stamp SA of the
Finnish army. On left side of butt stock still recognisable round stamp of the German
Empire with eagle (formerly captured weapon of German troops in World War 1 and
delivered to Finland from Germany). Weapon in very nice original condition.More
offers and our current auction catalogue can be found on the website www.thies-
schmid-waffenauktionen.de

Sonstiges:
 

Produktsicherheitsinformationen:
Dieses Produkt wurde vor dem 13.12.2024 auf dem Marktplatz bereitgestellt. Für Hersteller- und
Sicherheitsinformationen wenden Sie sich an den anbietenden Händler.
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